
ДЕЛА ГОРОДСКИЕ
11 ноября состоялось очередное заседание Славутичского 

горисполкома. На нем, в основном, рассматривались два воп
роса: состояние оплаты жителями города коммунальных услуг 
и заключение договоров на услуги кабельного телевидения меж
ду славутчанами и фирмой "Палви”.

По первому вопросу выступил славутичский городской голо
ва Владимир Удовиченко. Он прокомментировал результаты 
соцопроса, недавно проведенного Социально-психологическим 
центром. В частности, особого внимания Владимира Петрови
ча заслужил пункт опроса, посвященный текущей оплате за теп
ло, подающееся в наши квартиры с 15 октября по 15 апреля, то 
есть во время отопительного сезона. Поскольку порядок постав
ки газа ныне изменен (“деньги вечером —  стулья утром, можно 
и наоборот, но деньги вперед”), у УЖКХ появилась необходи
мость взимать полную плату за тепло в течение всего отопи
тельного сезона, а не “раскидывать” сумму на 12 месяцев года. 
Мэр отметил, что иного выхода У коммунальщиков нет, и обра
тился к руководителям городских предприятий: платите работ
никам деньги своевременно! Иллюстрацией к обращению по
служило высказывание одного из опрошенных славутчан: “Я 
готов платить, если мне будут регулярно выплачивать зарпла
ту!" Что же касается проблемы “Палви”, исполком принял реше
ние приостановить заключение договоров с тем, чтобы фирма 
смогла доработать предлагаемый потребителям вариант двух
стороннего договора на предоставление —  получение услуг ка
бельного телевидения. Нынешний вариант в большинстве по
ложений вызывает споры и несогласия у населения, поэтому 
новый должен быть прозрачен и понятен как предоставляющей 
услуги, так и потребляющей их стороне. Кроме того, исполком 
рекомендовал УЖКХ урегулировать отношения между собствен
ником кабельных сетей “Электросервисом" и фирмой “Палви”.

В числе вопросов, отнесенных к “разному”, наиболее ост
рым оказался вопрос об отключении с 22 часов до 8-ми утра 
воды в поселке Лесном: состояние сетей сейчас таково, что зна
чительная часть воды просто уходит в землю. Впрочем, реше
ние по данному вопросу принято пока не было, так как сама его 
постановка порождает немало проблем, в том числе и пробле
му пожарной безопасности поселка.
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